

わたし SHIGA 輝く国スポ・障スポ

第79回国民スポーツ大会・第24回全国障害者スポーツ大会について

9月から10月にかけて、44年ぶりに滋賀県で国民スポーツ大会と全国障害者スポーツ大会が開催されました。

9月28日（日）と10月25日（土）に行われた開会式のオープニングセレモニーでは、本校書道部が機動展示を披露し、国スポ開会式ではホッケー部主将の大辻昊輝さんが炬火走者を務めました。

競技の部ではホッケー部が出場し、女子が第3位、男子が第5位の成績を収めました。また、女子バスケットボール部の長岡莉夢さんと伊藤杏果さんが滋賀選抜チームとして出場しました。

ホッケー競技の競技補助員として、ホッケー部以外の運動部員が協力するとともに、会場には美術部が制作した顔出し看板や書道部の作品も展示され、選手たちの励みになりました。また、米原駅にも書道部の作品が展示され、他府県から来県される選手団の皆さんをお迎えしました。



国スポ開会式オープニングセレモニーでの書道部のパフォーマンス



← ホッケー競技の会場に設置された美術部
と書道部の作品



米原駅に設置された
書道部の作品

